



Echange linguistique avec l'Allemagne

publié le 29/03/2019 - mis à jour le 09/04/2019

Descriptif :

Échange linguistique avec la ville Allemande d'Herzogenaurach - édition 2019

Cette année, le lycée Marcelin Berthelot a renouvelé pour la troisième fois son échange linguistique avec la ville bavaroise de Herzogenaurach.

Les 33 élèves germanistes du lycée et leurs 43 correspondants ont été chaleureusement accueillis en salle du conseil par M. le Maire d'Herzogenaurach, Dr. German Hacker. Il nous a consacré une partie de sa matinée pour nous présenter sa ville, ses spécificités économiques et démographiques.



Il a également mis l'accent sur l'importance des échanges scolaires, sur l'amitié franco - allemande, et plus largement la fraternité des peuples européens sur des projets communs, tel celui qui réunit nos deux villes de Châtellerault et de Herzogenaurach pour le développement de Kaya, au Burkina Faso.



A l'issue de cette présentation, nos élèves se sont vu offrir une généreuse collation et ont pu, pour ceux qui le désiraient, échanger directement avec lui .



La mairie d'Herzo a publié un article [📄](#) sur son site internet et les presses locales et régionales [📄](#) se sont fait l'écho de cette réception et des activités découvertes dans la ville d'Herzo.



Ce séjour a donné lieu à plusieurs visites culturelles et pédagogiques : Nuremberg et son passé historique, mais également la ville de Munich et naturellement celle d'Herzogenaurach. Les élèves ont également pu assister à quelques cours au lycée (Gymnasium) d'Herzo dans différentes disciplines .



C'est bientôt au tour des élèves allemands de venir nous rendre visite à compter de 06 avril 2019 prochain jusqu'au 12 avril 2019, pour poursuivre cet échange qui enthousiasme tant nos élèves, soutenus par leurs familles.